

2025年
9月号

あいの実 小平通信

来年の夏休みまで…
待ち遠しい！あと314日！！

9月に入ったものの、まだまだ暑い日が続いています。

今年の夏は、記録上「史上最も暑い夏」だったそうで、平均気温が統計以来最も高かったそうです。蓄積型熱中症という言葉を初めて耳にしました。暑い日が続き、数日間の日中の暑さが体内にこもる状態と併せて疲労が蓄積されることで体調不良を引き起こすことがあります。あいの樹では入浴を行っていますので、より一層、ご利用者の体調に合わせて室温管理と体調管理を進めていきます。

～防災訓練のお知らせ～

開催予定日：9月23日(火)

9月は防災月間です。

重症心身障害のご利用者様をお預かりする通所施設として、災害時の対応スキルを常に向上させる取り組みが必要と考えています。今年は9月23日(火)に避難訓練を予定しております。ご利用の皆さんも、災害食の入れ替えや災害時の連絡方法確認などご協力をお願いします。

※訓練時の安全確認メールへのご返信にご協力をお願いいたします

職員
コラム

おはなしの実



「次のイベントは〇〇だね！」
事業所内ではこんなやり取りがチラホラと…
ご利用者も職員も一緒に予定表を眺めてはワクワクしている姿をよく目にしました。

夏の思い出



保護者の皆様におかれましては、イベント開催にご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございました。